

• **Todavía no hay telonero**

Mercedes Sosa regresa triunfal

Melissa Marín Cortés

mmarin@prensalibre.co.cr

Mucho se especuló del retiro de una de las grandes de la música latinoamericana. Sus quebrantos de salud así lo presagiaban. Pero ahora la realidad es otra, La Negra se encuentra haciendo una serie de presentaciones y precisamente una de ellas será en el país el 1º de marzo, en el Palacio de los Deportes, a las 8 p.m.

Mercedes Sosa regresa mejor que nunca, su voz sigue inigualable y Costa Rica podrá disfrutar de éxitos como "Gracias a la vida", "Ven-go a ofrecer mi corazón", "Todo cambia" y "Oración al sol".

La gira de Mercedes Sosa abarcará varios países centroamericanos, como Guatemala, Nicaragua, El Salvador y Costa Rica. Actualmente La Negra, de 72 años, se desempeña como embajadora de Buena Voluntad de la Unesco para América Latina y el Caribe.

Los lugares de venta de entradas para dis-

frutar de Sosa son Bansbach Instrumentos Musicales de Multiplaza Escazú y Cuesta de Moras, los Servimás de Hiper más (excepto Escazú y Cartago), las heladerías Häagen Dazs, MaxiBodega de Alajuela, al teléfono 207-2025 y en la página www.mundoticket.com.

La entrada para gradería costará ₡12 mil y para zona preferencial ₡25 mil. Para este espectáculo todavía no hay telonero.

SUSTO

El sábado pasado Mercedes Sosa pasó por un pequeño susto, cuando el avión en que viajaba a un concierto en una provincia de Argentina sufrió un contratiempo que la dejó un poco temerosa.

"Sin pensarlo mucho, puedo decir que este fue uno de los peores viajes de mi vida", declaró la cantante tucumana, según publicó el sitio MDZ en línea. "El susto fue tremendo, porque nadie sabía bien qué pasaba", afirmó la cantante.



Mercedes Sosa estará en el país en marzo. Ella había sufrido el año anterior varias caídas que la habían obligado a cantar sentada.